

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 140 (2014)
Heft: 6

Artikel: Exklusive Fan-Reise : mein Tagebuch aus Brasilien
Autor: Werner, Jonas / Ridha, Ridha Hassan
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-946921>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Mein Tagebuch aus Brasilien

JONAS WERNER

Exakt 1076. So viele Bewerbungen sind beim «Blick am Abend» eingetroffen. Gesucht wurde ein Korrespondent für die Weltmeisterschaft. Die Auswahl wäre «enorm schwierig gewesen und schmerhaft», so die Penderzeitung. Gewählt wurde dann Hansi Flückiger aus Köniz (BE).

12. Juni 2014

Aber Hallo! Mein Name ist Hansi Flückiger. Ich bin 43 Jahre «alt» und in der Informatik tätig. Ich bin glücklicher Single, aber deswegen nicht sexabstinent. «Blick am Abend» suchte einen Korrespondenten für die Weltmeisterschaft in Brasilien. Ja, und den Wettbewerb hat meine Kleinigkeit gewonnen! Eigentlich müsste ich jetzt in Brasilien sein. Leider macht meine Bude gerade eine Reorganisation durch und die Geschäftsleitung würde es nicht gerne sehen, wenn ich jetzt nach Brasilien düse. Easy. «Blick am Abend» will mich trotzdem als Korrespondenten. Supi! Ich schreibe jetzt einfach von mir zu Hause aus Köniz. Dank dem engmaschigen Informationsnetz von Ringier bin ich sehr nahe dran am füssballerischen Geschehen. Ihr könnt euch also auf Insidernews gefasst machen. Wäre schön, wenn ihr mich liked und fleissig Kommentare schreibt. Unter allen Kommentaren verlosen wir einen Fussball der WM 2014 mit den Unterschriften der ganzen Schweizer Nati. Ist doch was, oder? Auf Ricardo kriegt ihr dafür sicher 300 Franken! Mein Motto übrigens: Haltet ihn steif! Euer Hansi!

15. Juni 2014

Morgen findet das erste Spiel gegen Ecuador statt. Spannung kommt auf. Ich habe zwei super Kumpels eingeladen (bin aber nicht schwul). Von der Fleischverarbeitungsfirma Bell habe ich einen Sack Würste gesponsert bekommen. Bell-Würste sind übrigens die besten Schweizer Würste. Nach dem Spiel verlosen wir unter allen Kommentaren einen Gutschein für 5 Kilogramm Fleisch bei Bell. Wusstet ihr schon, dass Bell auf verseuchtes Fleisch verzichtet?

Das Spiel heute Abend ist natürlich der Hammer. Aus gut informierter Quelle weiß ich, dass **Benaglio** ziemlich sicher im Tor stehen wird. In der Pause wird er sagen: «Das Spiel ist sehr intensiv. Dank meiner Puma-Ausrüstung kann ich aber Schritt halten.» Ich tippe auf 2:1 für die Schweiz. Was tippt ihr?

Bitte liken und Tipps in die Kommentarspalte schreiben. Haltet ihn steif! Euer Hansi!

17. Juni 2014

He, was läuft ab? Hansi aus Köniz meldet sich wieder einmal. Gratulation an Frau S. Weber aus Zürich. Sie hat 5 Kilogramm (unverseuchtes) Fleisch von Bell (bell.ch) gewonnen. Hau rein! Ich persönlich mag vor allem die würzigen Cervelats. Ringier verlost heute Abend auf wir-sind-schweiz.ringier.ch ein Jahresabo für die stärkste Zeitung der Schweiz. Und das ist der ... «Blick»! Logisch. Ich lese den «Blick» übrigens mega gerne. Ich sage immer: «Den «Blick» in der rechten Hand und ein Bell-Würstli in der linken, da kann der Himmel warten!» Haltet ihn steif! Euer Hansi!

23. Juni 2014

Morgen ist das zweite Spiel. Ich tippe auf 2:3. He, was macht ihr so? Fussball ist eigentlich nicht so mein Bierchen. Ich arbeite in der In-

formatikbranche. Wir Informatiker sind leider ähnlich attraktiv wie ein Fussball. Das heisst aber nicht, dass ich nicht schon ein, zwei Dates mit Frauen hatte. Die zweite Lady war völlig fussballcrazy! Die ging echt jedes WE zu einem Match. Das ist nichts für mich. Ich mache am Wochenende lieber Support. Und sonst, was läuft? Ich lese gerade den «Blick». Starke Zeitung, miz (miz = muss ich zugeben)! Trainer heute ist übrigens Hitzfeld. Der hat Mathematik studiert und wäre auch nicht schlecht in der Informatik. Steif halten! Euer Hansi!

2. August 2014

Letzte Woche war das letzte Gruppenspiel. Gemäss 20min.ch (gehört leider nicht zu Ringier) ist die Schweiz leider nicht weitergekommen. Schade. Aber die Firma Bell ist weitergekommen! Und wie! Schreibt doch bitte unten, welches Fleisch ihr von Bell am meisten mögt. Bell setzt sich – das wissen wenige – auch für Hühner ein. Beim Coop kann man ja «verunstaltete» Rüebli kaufen, also solche, die nicht der Norm entsprechen. Auch bei Bell gibt es jetzt Fleisch von seltsamen Tieren. Schmeckt (auch) echt lecker! Müsst ihr mal probieren. Und wer gewinnt den Fussball? Ihr müsst mich liken, echt! So, das war mein letztes Posting. Haltet ihn steif! Euer Hansi aus Köniz!

